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コロナに負けない志段味東学区　　正しい情報と知識で、 健康増進と地域力アップをめざそう！

◆編集・発行
志段味東学区連絡協議会
　学区通信編集委員会
名古屋市守山区大字
中志段味字宮前 1175-1　
　志段味東コミュニティ
　　　　　　センター内　
 TEL&FAX 052-736-4506

しだみ東学区通信
Shidami East School district Communication News

（１）

　大型商業施設の開店にともなう混雑緩和策として、学区とし
て生活道路への車両侵入を抑制するための立て看板２２本を主
要か所に設置しました。
　この施設は全国でも人気のある会員制店舗（コストコ守山倉
庫）で、当初から来店車両による渋滞が懸念されていました。
開店当日（７月８日）は予想を上回る交通渋滞が各所で発生し、
公共交通機関の大幅な遅れなど地域住民の通勤・通学にも大き
な影響を及ぼしました。ただ、開店２日め以降については、一
部時間帯を除き大渋滞までには至っていませんが、今後様々な
要因（集客セール等）で混雑が予想されており、とりわけ混雑
を避ける車両による生活道路への侵入対策は重要です。学区としても関係機関と連携し、
子どもたちの安全確保の観点から引き続き対応してまいります。

車両侵入禁止！立て看板２２本設置
――学区主催まちづくり懇談会開催

区画整理事業だけがまちづくりではない
　学区が主催する「第１回まちづくり懇談会」
が７月１７日、志段味東コミセンで開催され、
区政協力委員及び連絡協議会役員など２４人
が参加しました。
　現在、中志段味地区は特定土地区画整理事
業によるまちづくりが進められています。先
般も大型商業施設がオープンするなど大型商
業保留地の整備・売却等が先行する形で事業
が進められていますが、一方で民事調停や特
定調停による資金確保を前提とした新たな再
建計画案が区画整理組合で議論されており、
年末には全地権者による総会によって今後

２７年以上にも及ぶ再建計画を確定するとし
ています。
　学区では、この再建計画をめぐり様々な意
見が寄せられており、とりわけ地域を分断す
ることとなる事業区域の縮小案については、
情報不足による不安や不公平感を訴える声が
多く聞かれています。そこでより正確な情報
の共有を目的に、学区主催のまちづくり懇談
化を開催することとしました。第１回目の懇
談会では、組合側に簡単な事業概要の説明と
合わせ学区役員との意見交換（交流）の機会
を設けるため事前に参加要請を行いましたが、

組合長から９月の総代会の前に一般住民への
説明は控えたいとの理由でお断りされました。
当日の懇談会では、組合総代３人が自主的に
参加し、再建計画のメリット・デメリットに
ついてそれぞれの考え方が述べられ、参加者
からは、①簡単に自助努力と言われてもこれ
以上負担できない、②自分の土地がどうなる
のかわからないので換地計画後に再建案の是
非を判断させるべきだ、③地域環境改善地区
といっても隣の人が反対すれば道路も下水も
整備ができなのでは――など意見交換が行わ
れました。
　鎌倉会長は「学区としてはあくまでも公平
な立場で議論をしていく。ただし、防犯や防
災はもちろん、子どもたちの通学路や公園整
備の在り方など、まちづくりはそこに住む人
たちの理解と協力がなければ達成できないは
ず。ハード面だけを整備する区画整理事業だ

けがまちづくりではない」と述べ、引き続き
まちづくり懇談
会を学区で開催
していくとしま
した。

※８月２９日に開催を予定していました「第２
回まちづくり懇談会」は、現下の新型コロナウ
イルス感染症拡大防止の観点から中止としまし
た。なお、当日の説明資料（動画）が「ユーチ
ューブ」にアップされています。下記 QR コー
ドを読み取るか「志段味の未来を
考える集い」と検索するとＦＢに
おいてご覧いただけます。

 
名古屋市中志段味特定土地区画整理組合 

組合長 河本 守彦 様 

 

学区主催「まちづくり懇談会」開催について（出席依頼） 

 

2021年 6月 26日 

志段味東学区連絡協議会 

会 長 鎌倉 安男 

 

日頃より志段味東学区連絡協議会の地域活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り

ありがとうございます。 

 さて、標記の件につきまして、志段味東学区連絡協議会主催の「まちづくり懇談会」

を下記のとおり開催することとなりました。つきましては、現在進行中の土地区画整理

事業おける中志段味地区のまちづくりに関しまして、あらためて組合の考え方、事業

概要等のご説明を賜りたくご案内申し上げます。 

御用繁多の折とは存じますが、何卒ご理解ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し

上げます。 

 

記 

１．日 時 2021年 7月 17日（土）14時 30分 ※学区連協・区政協合同会議終了後 

 

２．場 所 志段味東コミニティーセンター２階会議室 

 

３．主 旨 事業再建に向けた調停に関する先般のマスコミ報道や大型商業施設のオ

ープンに伴う新たな課題等に関する地域住民の意見に対して、連絡協議

会としてより正確な情報を共有する必要があるため。 

 

４．参加者 連絡協議会（区政協力委員、自治会役員、各種団体役員）他 

 

５．その他 新型コロナウイルス感染症拡大防止策を徹底し開催する予定ですが、緊

急事態宣言等の発出状況によっては順延することもあります。その場合

は事前にご連絡いたします。 

※なお、準備の都合上７月 10日までに出席者氏名等のご報告を頂ければ幸いです。 

 

以上 

先行して整備された大型商業保留地。コメリ、コストコに続き Cゾーンには K・F・Cなどの飲食店が出店予定

６月２６日付で組合
長宛に出席依頼した
学区の公式文書　→
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編集後記

●コミセン利用受付時間の変更　月、火、木、金の午前９時～午後１時　※水曜休み（窓口業務）

（２）

　日頃は、地域の保健及び環境の発展のため
にご協力いただき心より感謝申し上げます。
現在、新型コロナウィルス感染症予防の関係
から保健環境委員の活動が十分にできず、ご
迷惑をおかけしている点があるかと思います
が、ご理解いただきますようお願い申し上げ
ます。
　保健環境委員は、住民の疾病予防や健康づ
くりなど公衆衛生の向上をはじめ地域の環境保全の向上を名古屋市・守山区そして地域の皆様
と共に進めています。平成２６年度までは、「保健委員」でしたが、近年、ごみや資源を主体
とした環境保全の重要性が高まり、「保健」に加え「環境」の分野を担っていくことを使命と
した『保健環境委員』となりました。各自治会単位に「保健環境委員」が選出され、地域の保
健・環境の向上のため、しいては暮らしやすい地域づくりのために１１名が活動しています。
学区の皆様方の一層のご理解ご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

学区の皆様と一緒に暮らしやすい地域づくりを！

交通安全を通じ、 命の大切さを伝えるメッセンジャーに！

まちかどインタビュー vol.1

■各種団体の紹介コーナー  その２（保健環境委員会）

マメ知識

　今回初となる「まちかどインタビュー」は、いつも子ども
たちの安全確保で通学路に立つ交通指導員の野田由美子さん
にお尋ねしました。
①交通指導員になられたのはいつですか
　⇒平成２４年 5月に採用されました。
②応募の動機をお聞かせください
　⇒子育てや親の介護が一段落したときにチラシを見て興味
　　を持ちました。（採用され、様々なスキルを求められる
　　仕事であることに驚きました）
③交通指導員のお仕事について
　⇒登下校というほんの少しの時間ですが、毎日の声掛けによって、交通ルールを守ること
　　で自分の命や周りの人を大切にする心を育ててほしいと願っており、その思いを地域の
　　皆様へ伝えるメッセンジャーであり続けたいと思っています。
④子どもたちや地域の皆さんへ伝えたいこと
　⇒見守り隊さんや地域の皆様には、暑い日や寒い日、雨の日にもいつも温かい目で児童を
　　見守って頂いておりますことに改めて感謝を申し上げます。また、私はいつも上志段味
　　交差点にいます。なので中志段味地区の児童の皆さんにはなかなかお会いする機会があ
　　りませんが、学校行事等で私の制服姿を見かけたら声をかけてくださいね。

ICT で回覧板がなくなる？

※前号で掲載しました民生委員児童委員の担当地区が、主任児童委員の増員に伴い下記のとおり
変更になりましたのでお知らせします。
　①担当学区全体⇒伊藤裕子　②中志段味中部自治会⇒松本末子

　　　　ICT⇒インフォメーション・アンド・コミュニケーション・テクノロジーの略で
　　　　「情報通信技術」という意味。市が募集する ICT を活用した地域活動支援モデル
事業で、守山区では志段味東学区と大森学区が選ばれました。各学区に端末機（タブレッ
ト）４台が貸与されるほか、SNS を使った回覧方法や ZOOM 会議の進め方、LINE の活用
方法など様々な講習を無料を受けることができます。近い将来、電子回覧板で自治会情報
などが配信されるかもしれませんね！関心のある方は学区の役員さんまでご連絡ください。
なお、すでに募集を締め切った講習もありますのでご了承ください。

　　　　　　　　コメリ、コストコに続き、飲食店（パンのトラ、ケンタッキー・フライド・チ
キン、喜多方ラーメン坂内、やっぱりステーキ）が続々と出店予定の大型保留地 Cゾーン。今後
も交通渋滞等混雑が心配されますが、新たな店舗の開店は街の賑わいづくりにもつながります。
誰もが、やって良かったと思える『区画整理事業』にしていきたいものです。（Y.K）

　棚は事務机の高さに合わせ、人の動線をよく考えて設計してあるので、とても便利です。
榊間さんは大工歴 40 年。その前は建具屋さんの経験もある職人さんです。コミセンに隣接
する諏訪社の氏子総代を 2 期 4 年つとめ、自治会やコミセンもお世話になりました。
　趣味は三味線と民謡です。今はコロナ禍の
影響でたびたび中止になっていますが、カラ
オケ教室にも参加し、楽しそうに地域の皆さ
んと交流しています。
　今回は素敵な棚を作って頂き、ありがとう
ございました。

頼れる大工さん、 榊間節夫さんに
　　　　コミセン事務室の棚を作って頂きました。

◆令和３年度　志段味東地区　保健環境委員
●中志段味 ●長根吉田洞

●諏訪の原

担当自治会
第一
中部
南部
西部
東部
北部

氏　名
山本　光枝
橋本　尚子
川本　善博
今枝　仁美
池田　佐代子
大島　千加代

担当自治会
北部
南部

氏　名
稲垣　一富
吉田　和仁

担当自治会
南部
北部
中部

氏　名
佐藤　みさ子
石川　清好
久田　達司

会長　吉田和仁




